



DANIEL ARMANDO BARCELÓ ROJAS

Maestro en política y gobierno en América Latina por la Universidad de Essex, Gran Bretaña; doctor en derecho por la Universidad de Salamanca, España.

Investigador en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM; profesor de la asignatura Derecho constitucional comparado de la Coordinación Académica de Maestrías del mismo Instituto; profesor de la asignatura Regímenes constitucionales contemporáneos de la División de Estudios de Posgrado de la Facultad de Derecho de la UNAM.

Como proyecto académico de investigación aplicada dentro del Instituto de Investigaciones Jurídicas, desarrolla un modelo de Constitución estatal que pretende contribuir al debate sobre la reforma del Estado en los estados, referido particularmente a los de la frontera sur de la República mexicana.